

Windpark in Flörsbachtal: Fakten unter Ausschluss der Öffentlichkeit?

REDAKTION / 21. MAI 2018



Erst nachdem die Bürgerinitiative Windkraft im Spessart bei der südhessischen Regierungspräsidentin Lindscheid formal Beschwerde eingelegt habe, sei der BI vom Regierungspräsidium Darmstadt die neuen Gutachten von Juwi zum geplanten Windpark Flörsbachtal-Roßkopf vom Januar 2018 zur Verfügung gestellt worden.

"Inzwischen ist auch klar, warum Juwi die neuen Unterlagen zunächst nicht zur Verfügung stellen wollte, denn in Flörsbachtal haben am Roßkopf die ersten Arbeiten für das Projekt begonnen. Die Standorte für die Windkraftanlagen wurden eingemessen und es werden erste Baggerarbeiten für die Verlegung der Kabeltrasse durchgeführt. Offensichtlich wollten juwi und die Naturenergie Main-Kinzig den Zugang zu den neuen Unterlagen verweigern, um der BI die Basis für weitere Einsprüche zu entziehen. Juwi will jetzt anscheinend versuchen, möglichst schnell und unter Ausschluss der Öffentlichkeit Fakten zu schaffen.



(/images/images/2018/Mai
/Mix/windbaggerfloersbach.

Ansonsten machen eine aufwendige Vermessung der geplanten Standorte der Windkraftanlagen und die Durchführung von Baggerarbeiten zum jetzigen Zeitpunkt und vor einem Abschluss des Verfahrens überhaupt keinen Sinn“, befürchtet BI Vorstand Berthold Andres.

Bei intensiverer Prüfung der neuen Juwi Unterlagen habe es die BI zunächst überrascht, dass die bisherigen Einwendungen nicht dazu geführt hätten, die erheblichen Mängel in den Gutachten des Antragstellers durch weitere Untersuchungen auszuräumen. Es werde dagegen weiterhin vergeblich versucht, mit immer „kreativeren“ Vorschlägen die offensichtlich hohen Beeinträchtigungen von Rotmilan und Mopsfledermaus durch das geplante Windkraftprojekt zu kompensieren.

"Beispielsweise benötigt eine Mopsfledermaus Kolonie für ihr Überleben eine größere Anzahl von Wechselquartieren, die im Verbund vorhanden sein müssen. Da im Rahmen der Netzfänge tatsächlich nur ein kleiner Teil dieser Quartiere entdeckt wird, werden durch die Rodungen der Flächen für die geplanten Windkraftanlagen viele der nicht entdeckten Quartiere zerstört. Diese Quartierverluste müssen nach dem Bundesnaturschutzgesetz aber ausgeglichen werden, damit die Windkraftanlagen genehmigungsfähig sind. Da die Lage vieler Quartiere im Rahmen der Untersuchungen nicht entdeckt wurde, ist dieser Ausgleich ohne die Einhaltung eines 1.000 m Schutzradius um die bekannten Quartiere schlichtweg nicht möglich. Deshalb versucht der Gutachter jetzt mit diversen Tricks doch noch eine Genehmigung zu erreichen. Dazu streckt der Gutachter einen Teil der Maßnahmen einerseits über einen völlig illusorischen Zeitraum von bis 65 Jahren, andererseits plant er Maßnahmen wie das Ringeln von Bäumen (Rinde wird abgeschält) ein, die erst nach mehreren Jahren wirksam werden. „In Summe bringen diese Maßnahmen so gut wie nichts für den Erhalt der Mopsfledermaus Kolonie in Flörsbachtal, sie würden bei korrekter Umsetzung durch den Betreiber Naturenergie Main-Kinzig in den nächsten 65 Jahren aber sehr hohe Kosten verursachen“, fasst BI Vorstand Andres die Auswirkungen der neuen Vorschläge zusammen. Die BI hat deshalb bereits in der letzten Woche eine ausführliche Stellungnahme zu den neuen Gutachten von Juwi erstellt und dem Regierungspräsidium Darmstadt zur Verfügung gestellt“, so die BI.

Aufgrund dieser unlösbaren naturschutzrechtlichen Hemmnisse, u. a. auch beim Rotmilan, geht die BI weiterhin davon aus, dass die noch sechs verbliebenen Windkraftanlagen nicht genehmigungsfähig sind. „Spätestens nach einer gerichtlichen Überprüfung sind die Windräder in Flörsbachtal vom Tisch und alle Beteiligten werden sich letztendlich für die immensen Kosten für ein sinnloses Projekt verantworten müssen, dessen Scheitern bereits vor fünf Jahren absehbar war“, ist BI Vorstand Rolf Zimmermann überzeugt. Die Bürgerinitiative Windkraft im Spessart – In Einklang mit Mensch und Natur e.V. ist ein im Jahre 2012 gegründeter gemeinnütziger Verein mit Sitz in Biebergemünd und verfügt über die Mitwirkungs- und Klagerechte einer anerkannten Umwelt- und Naturschutzvereinigung.

Foto: Markierung WEA 2 – Geplanter Windpark Flörsbachtal-Roßkopf (Bild Quelle: BI Windkraft im Spessart – In Einklang mit Mensch und Natur e.V.)

Foto: Markierung WEA 6 – Geplanter Windpark Flörsbachtal-Roßkopf (Bild Quelle: BI Windkraft im Spessart – In Einklang mit Mensch und Natur e.V.)

Foto: Baggerarbeiten am geplanten Windpark Flörsbachtal-Roßkopf (Bild Quelle: BI Windkraft im Spessart

– In Einklang mit Mensch und Natur e.V.)

Teilen 1 Gefällt mir 1 Twittern

0 Kommentare

Sortieren nach **Neueste**



Kommentar hinzufügen ...

Facebook-Plug-in für Kommentare

Das könnte Sie auch interessieren



2 Monate für einmalig € 4,99

Sichere Dir jetzt das Serien-Special und spare 75%. Monatlich kündbar. Sofort streamen.

(<https://skyticket.sky.de/bestellen/entertainment?wkz=WDPR72T&eml=AdID52441620>:

[%tp_PlacementClassifications2%;



Bahnübergang Hailer/Meerholz: Ortsvorsteher...

Die beiden Ortsvorsteher von Hailer und Meerholz, Daniel Dietrich und Klaus Brune, reagieren...

(<http://www.vorsprung-online.de/mkk/gelnhausen/303-hailer/129063-bahnuebergang-hailer-meerholz-ortsvorsteher-rufen-zur-sachlichkeit-auf.html>)



Selbstbewusst stylisch. Der Volvo XC60.

Wenn für Sie Agilität zählt, nicht die Zahl der Zylinder. Jetzt zu attraktiven Konditionen leasen.

(https://www.volvocars.com/de/modelle/3charaktere?utm_source=id09_0.de&utm_medium=display&utm_content=cross_range-other-static_image-xc60&utm_campaign=local-xc60_xcrange_1602225-2018)



Ex-Komitee-Chef Willibald



So einfach wird man mit 250€



Polizei gelingt Schlag gegen

Müller gestorben

Trauer um Willibald Müller: Der ehemalige Vorsitzende des Komitees für europäische Verständi...

(<http://www.vorsprung-online.de/mkk/freigericht/291-freigericht/129073-ex-komitee-chef-willibald-müller-gestorben.html>)

reich!

Mit 250€ kann das jeder schaffen!

(<http://www.oronews.co/d-2/>)

Drogenszene

Einen Schlag gegen die Drogenszene im Vogelsbergkreis gelang nach umfangreichen Ermittlungen...

(<http://www.vorsprung-online.de/polizei1/128955-polizei-gelingt-schlag-gegen-drogenszene.html>)

hier werben (<http://www.plista.com/de/advertiser/direct-booking>)

 powered by plista (<http://www.plista.com/de>)

PS: Sind Sie bei Facebook? Werden Sie Fan von VORSPRUNG! (<https://www.facebook.com/magazinvorsprung>)

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN:

17.05.2018 - Flörsbachtal: Fuchs von Pkw erfasst (</polizei/128949-flörsbachtal-fuchs-von-pkw-erfasst.html>)

30.04.2018 - Flörsbachtal: Einbrecher zerlegen Klavier (</mkk/floersbachtal/128102-flörsbachtal-einbrecher-zerlegen-klavier.html>)

27.04.2018 - „Wir helfen in Afrika“ besucht Kindergottesdienst in Lohrhaupten (</mkk/floersbachtal/127992-„wir-helfen-in-afrika“-besucht-kindergottesdienst-in-lohrhaupten.html>)

18.04.2018 - Windpark Flörsbachtal: BI fordert Zugang zu Informationen (</mkk/floersbachtal/127495-windpark-flörsbachtal-bi-fordert-zugang-zu-informationen.html>)

18.04.2018 - Schenke Leben – Spende Blut (</mkk/floersbachtal/127436-schenke-leben--spende-blut.html>)

10.04.2018 - Vom Bergbau zum Naturschutzgebiet (</mkk/floersbachtal/127095-vom-bergbau-zum-naturschutzgebiet.html>)

12.02.2018 - Heringssessen am Aschermittwoch in Flörsbach (</mkk/floersbachtal/124451-heringssessen-am-aschermittwoch-in-flörsbach.html>)

03.02.2018 - Jahreshauptversammlung des EFC Flörsbachtaler Adler (</mkk/floersbachtal/124031-jahreshauptversammlung-des-efc-flörsbachtaler-adler.html>)